



## Tomelloso



La presidenta del PP de Castilla La Mancha, M<sup>a</sup> Dolores Cospedal, asegura que España necesita un gobierno que garantice el futuro de nuestro país, que ayude a los que crean empleo y que baje los impuestos

Cospedal ha afirmado que lo que necesita España es “un gobierno que garantice el futuro de nuestro país”, y para ello “ahora tenemos una segunda oportunidad para poder decidir no solo la próxima legislatura, sino ese futuro de nuestros hijos y de nuestra Nación”. “Éste no es el momento de estar pensando en cosas que no sean reales, porque los ciudadanos no quieren oír hablar de atajos ni de caminos que no llevan a ninguna parte, ni tampoco de situaciones que no se pueden producir, ya que lo que realmente quieren es que se hable de las cosas que importan, como el empleo”. Ha resaltado la necesidad de que el empleo que hay en nuestro país “sea un empleo de calidad” y de que “nuestros hijos accedan al mercado laboral para que, de este modo, se puedan mantener los servicios sociales y las pensiones de nuestros mayores”. Ha señalado que existen dos alternativas para formar gobierno. “Una de ellas es la de Podemos y el PSOE, que nos vuelve al pasado, a la pobreza, a la creación de paro, a una España de números rojos, en quiebra y sin futuro. La otra alternativa es la que presenta el PP, que ofrece la posibilidad de tener un gobierno moderado que tiene que seguir trabajando para que el número de parados que hay siga descendiendo y para que genere riqueza y se garantice la fortaleza, unidad y el futuro de España”.



## Ciudad Real



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “Apoyar a los empresarios y a los autónomos es favorecer que la economía crezca y se cree empleo”

---

### Reunión de la candidatura con FECIR

Romero ha explicado que el programa electoral del PP es la continuación de las políticas desarrolladas durante los últimos cuatro años que han hecho posible que ahora se cree empleo. En este sentido, ha recordado que, durante la crisis, 390.000 autónomos tuvieron que cerrar sus negocios y hoy en día, más de 200.000 autónomos han abierto sus puertas y están creando empleo. Ha destacado algunas medidas incluidas en el programa electoral del PP como la exención de los primeros 500 euros de cotización de los nuevos contratos indefinidos y de los temporales que se conviertan en fijos durante cuatro años, que todo aquel que encuentre su primer empleo no pague IRPF el primer año o que los parados de larga duración que inicien un negocio no paguen IRPF los dos primeros años.



Los candidatos con Carlos Marín, Presidente de Fecir

Además, se propone una extensión de la tarifa plana de autónomos y quienes inicien un negocio pagarán solo 50 euros al mes durante el primer año. “El PP tiene un proyecto que mira hacia el futuro y no como otros que lo que pretenden es destruir todo lo hecho y mirar hacia el pasado o bien traer modelos extremistas que están fracasando en países como Grecia o Venezuela”.

## Picón



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla participa en un acto de campaña

---



Quintanilla con asistentes al acto

Quintanilla ha asegurado que con el PP las pensiones están garantizadas y ha recordado que “hemos hecho que por ley suban todos los años”. Además, ha indicado que el PP ha blindado las pensiones frente a la congelación del PSOE o el modelo que defiende Podemos, que en Grecia ha supuesto un recorte del 50 por ciento de esta retribución. Asimismo, ha apuntado que “nuestros mayores han sido y son un sostén muy importante para las familias en los momentos difíciles, por eso hemos querido garantizar nuestro sistema público de pensiones, para que nunca más se recorten y siempre suban”.

## Argamasilla de Calatrava



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, participa en un acto de campaña

---

Cañizares ha estado acompañado por el diputado regional Juan José Jiménez Prieto, el alcalde de Villamayor de Calatrava, Juan Antonio Callejas; y el portavoz del Grupo Municipal en el Ayuntamiento de Valdepeñas, Martín Miguel Rubio. Cañizares ha indicado que “el PP ofrece el mejor proyecto de futuro para España” y ha destacado que “es un partido que escucha a la gente y ofrece propuestas”. Además, el portavoz popular ha asegurado que “no es cuestión de creer, sino de ver la verdad y la verdad es que, gracias al PP, actualmente se está generando empleo, se está creciendo y España ha salido del agujero en el que otros la dejaron”.



Cañizares con la Junta Local del PP

## Porzuna



La candidata al Congreso, Rosa Romero, reitera el compromiso del PP con el turismo cinegético como fuente de creación de empleo en la provincia

---

Romero ha destacado la importancia del turismo cinegético en un concurrido acto de campaña, al que también han asistido el viceportavoz del Grupo Popular de la Diputación Provincial, Miguel Ángel Rodríguez; y el alcalde de la localidad, Carlos Villajos. Considera injustificado que el PSOE y Ciudadanos estén atacando a las diputaciones porque considera que se está poniendo en riesgo, no el futuro de las diputaciones, sino “la pervivencia de la igualdad y de los derechos de los ciudadanos del mundo rural”. El PP, según ha subrayado, es un partido “pegado al terreno, a la realidad de nuestro país y de provincias como la de Ciudad Real” por eso tiene muy clara la importancia de apostar por las diputaciones porque hacerlo es apoyar a los municipios más pequeños.



Rodríguez, Romero, Garrido y Villajos

Esta mañana ha visitado el mercadillo de Membrilla donde ha tenido ocasión de saludar a los vecinos de la localidad y a los comerciantes a los que ha explicado las medidas de apoyo del Partido Popular a los pequeños empresarios y autónomos. Ha estado acompañada por el viceportavoz del Grupo Popular de la Diputación Provincial, Miguel Ángel Rodríguez; por el diputado provincial Carlos Martín de la Leona y por el alcalde de Membrilla, Manuel Borja. Tras la visita al mercadillo semanal, Romero ha firmado en el libro de honor del Ayuntamiento de Membrilla.



Rosa Romero con Manuel Borja en el mercadillo y firmando en el libro de honor del Ayuntamiento

## Miguelturra



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla y el viceportavoz del Grupo Popular en la Diputación Provincial, David Marín, visitan la localidad

---



Quintanilla y Marín con los trabajadores

Quintanilla y Marín han visitado la empresa de climatización Instalaciones Miguelturra junto a representantes de la Junta Local del PP de la localidad encabezados por su presidenta, Aurora López. Quintanilla ha celebrado el espíritu emprendedor de dicha empresa local, “sus ganas de querer salir adelante, trabajar y crear empleo”. Además, ha dicho que el PP quiere trasladar al tejido empresarial, a los autónomos y a las pequeñas y medianas empresas que tienen en nosotros “a su mejor amigo y su mejor aliado” porque el Partido Popular tiene un proyecto “maduro, seguro y capaz de seguir avanzando”.

## Villanueva de la Fuente



El candidato al Senado, Miguel Angel Valverde: “El Partido Popular es el único que siempre ha defendido a las diputaciones y a los pueblos más pequeños”

---

Valverde ha recordado cómo el PSOE “tiene un discurso diferente dependiendo de sus intereses partidistas” y ha apuntado que el candidato número uno del PSOE al Senado, Jesús Martín; y el que fuera presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real durante muchos años, Nemesio de Lara, votaron en el Senado en contra de las diputaciones provinciales. Los que también atacan a las diputaciones provinciales y a los pueblos más pequeños son, según el candidato popular, los representantes de Ciudadanos, pues en reiteradas ocasiones han propuesto acabar con los municipios de menos de 5.000 habitantes y con las diputaciones. Por todo ello, ha indicado que el PP es el único aliado de los pueblos más pequeños y el que mejor defiende sus intereses.



Valverde y Merino

Por su parte, la diputada regional Lola Merino ha destacado que el PP “ha demostrado siempre que es el partido del campo español” frente a otros, como el PSOE, que, en el caso de Castilla-La Mancha, se ha convertido en “el mayor enemigo de los agricultores”. Ha puesto como ejemplo de los “destrozados” de Page que hay 3.000 agricultores de la región que aún no han cobrado la PAC, que ha perdido 140 millones de euros para el desarrollo rural de Castilla-La Mancha y que se ha cargado la agricultura ecológica.

## Daimiel



La candidata al Senado, Cristina Molina: “Votar al PSOE es votar a Podemos y votar a Ciudadanos es votar al PSOE”

---

Molina ha indicado que, el 26-J, los españoles elegirán entre “un Gobierno moderado del Partido Popular que ya ha demostrado ser capaz de sacar a España de la quiebra y el rescate, o un Gobierno que nos conduciría a la quiebra y al rescate; entre un Gobierno que aumenta las pensiones o un Gobierno que aumentaría las tensiones y entre un Gobierno que garantiza la unidad y la igualdad de los españoles, o un Gobierno aliado con los independentistas para romper todo lo que nos une”. Los populistas radicales “venden propuestas que ya conocemos de sobra porque las hemos visto en Grecia como el aumento del gasto público, una renta universal, renegociación de la deuda, creación de empleo por decreto y subidas de impuestos”. El problema es que cuando se aplican estas políticas se acaban recortando las pensiones un 30%, se reducen las pensiones de invalidez, se produce una fuga de los ahorros del país, al igual que ha ocurrido en Castilla-La Mancha; corralito bancario al dinero de la gente, subida del IVA al 24%; congelación de los sueldos de los funcionarios, como ya hizo el PSOE con las pensiones de los españoles; subida del recibo de la luz, gas y gasoil para la calefacción y los coches o endurecimiento de las cotizaciones a trabajadores y empresarios.



Molina y Sierra con NN.GG